
 

  



 

 

 

 

Le mot du Président 
 
Après 2020, année sinistrée pour les associations à cause de la crise sanitaire et un début de 
retour à la “vie normale” en 2021, avec une cérémonie « Clostermann » au Chesnay et notre 
dîner débat avec le secteur « Hauts de Seine » de décembre, 2022 s’annonçait sous de 
meilleurs auspices. Las, vinrent d’autres crises et en particulier la crise ukrainienne en février 
révélant quelques-unes de nos faiblesses liées à des domaines abandonnés ou sinistrés à 
cause de décennies de restrictions et, peut-être d’imprévoyance. Je ne développerai pas ce 
sujet, mais une citation attribuée à Kipling me vient à l’esprit dans la guerre médiatique son 
corollaire: « La première victime d'une guerre, c'est toujours la vérité. »   
Dans ce climat international pour le moins morose, accentué par une inflation et des tensions 
sociales, nous nous devons d’accroître notre présence. 
Certes il y a le travail continue de mémoire, important, voire indispensable, par respect et 
reconnaissance, mais aussi pour se souvenir et éviter de nouvelles erreurs (« et 
pourtant toujours les mêmes » écrivait Pierre Clostermann dans « feux du ciel ») mais nous 
devons aussi profiter des opportunités de contributions qui s’offrent à nous : le rallye citoyen 
des Yvelines, le premier, en juin 2023, la création d’une Escadrille Air Jeunesse (EAJ) à 
Villacoublay, le BIA, les présentations défense… 
Nous avons des compétences et un réseau et il nous faut mener un rôle plus actif dans ces 
missions, car l’ANORAAE n’est pas une amicale sportive ou un club de pêche, nous devons être 
un lien essentiel dans la relation armée-nation et apporter notre aide à notre institution. 
 
 

La colonel Géraldine BORREL nouveau commandant de la BA107 Sous-

lieutenant DORME 

Au cours d’une cérémonie organisée le 21 juillet 2022 présidée par le général d’armée 
aérienne Stéphane MILLE, Chef d’Etat-Major de l’Armée de l’Air et de l’Espace, le colonel 
Xavier JABOT cédait le commandement de la BA 107 à la colonel Géraldine BORREL. 
Au cours de cette cérémonie il a été procédé à quatre autres passations de commandement : 

 Escadron de Transport ET60 

 Escadron d’Hélicoptères 3/67 « Parisis » 

 Escadron de Soutien Technique Aéronautique 2E060 « Yvelines » 
Groupement Central d’Intervention NEDEX 27-565 
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Le LTT (h) Patrick BUGEON président du secteur Essonne,  

le CNE (h) Jean-Louis FANJEAU président du secteur Yvelines 
 et la CNE (rc) Laure FANJEAU Entourant le Général Stéphane MILLE  

Avec le Colonel Bertrand SANSU, Commandant 
de la BA107 de septembre 2010 à juillet 2013 

 

La colonel Géraldine BORREL 
Après une préparatoire au Prytanée Militaire de La Flèche, la colonel intègre l’Ecole de l’Air de 
Salon de Provence d’où elle sortira officier mécanicien (promotion 1996 – Colonel de Saxcé). 
Alternant des postes opérationnels, à l’escadron de chasse 03.033 « Lorraine » sur Mirage F1 à 
Reims ou travaillant sur ravitailleur C135 dans les forces aériennes stratégiques à Istres, et des 
postes d’administration et d’état-major. 
La colonel Géraldine BORREL a récemment publié dans la revue de la défense nationale une 
étude : « Les armées face aux normes : opportunités ou contraintes ? » 
 
Pour aller plus loin : 
Son parcours en quelques dates 
2022 : Commandant de la base aérienne 107 « sous-lieutenant Dorme » 
2019-2021 : Directrice segment de soutien à la Direction de la maintenance aéronautique 
2017-2019 : Assistant militaire du major général de l’armée de l’Air 
2015-2017 : Adjoint à l’officier général de défense et de sécurité à l’état-major des armées 
2011-2013 : Officier en escadron de soutien technique spécialisé sur Boeing C135 
2006-2010 : Officier d’état-major sur les projets de réforme du MCO aéronautique 
1999-2005 : Officier en escadron de chasse 03.033 « Lorraine » sur Mirage F1 
 
Sa formation : 
2021 : Auditeur au Centre des hautes études militaires et à l’Institut des hautes études de 
défense nationale 
2014 : École de guerre  
2005 : Master spécialisé en logistique des grands systèmes à Centrale Supélec (fusion des 
écoles centrale Paris et Supélec en 2005) 
1996-1999 : École de l’Air et de l’Espace 
1993-1996 : Prytanée Militaire de la Flèche (Maths sup et spé) 

 Journal de Vélizy-Villacoublay 
Colonel Géraldine Borrel, première commandant de la base aérienne 107 « sous-lieutenant Dorme » - Ville de 

Vélizy-Villacoublay (velizy-villacoublay.fr) 
 Une vidéo de présentation de l’armée de l’air  

Colonel Géraldine, commandant de la BA107 de Villacoublay | Armée de l'air (defense.gouv.fr) 

https://www.defnat.com/bibliotheque/resultats_auteur.php?cenvoi=1&cidaut=6333&cauteur=%27G%C3%A9raldine%20Borrel%27
https://www.velizy-villacoublay.fr/actualite/colonel-geraldine-borrel-premiere-commandant-de-la-base-aerienne-107-sous-lieutenant-dorme
https://www.velizy-villacoublay.fr/actualite/colonel-geraldine-borrel-premiere-commandant-de-la-base-aerienne-107-sous-lieutenant-dorme
https://www.velizy-villacoublay.fr/actualite/colonel-geraldine-borrel-premiere-commandant-de-la-base-aerienne-107-sous-lieutenant-dorme
https://air.defense.gouv.fr/armee-de-lair-et-de-lespace/article-de-dossier/colonel-geraldine-commandant-de-la-ba107-de
https://air.defense.gouv.fr/armee-de-lair-et-de-lespace/article-de-dossier/colonel-geraldine-commandant-de-la-ba107-de


 

 
Réunion EPAA  à Bruxelles les 02 et 03 mars 2023. 
 
Le représentant de l’ANORAAE, le Lieutenant-colonel Bruno LEMAIRE, y était présent. 
L’ANORAAE est un des membres fondateurs de European Partnership Aviator Association  
(EPAA) . 

 

   La présidence de l’EPAA est assurée par la Belgique jusqu’à fin 2023 

Pays membres de 

l’EPAA 

 L’Allemagne 

 La Belgique 

 La Bulgarie 

 La France  

 La Hongrie L’Italie  

 Les Pays-Bas 

 La Pologne 

 La République Tchèque 

 La Roumanie  

 La Slovaquie 

 La Slovénie 

 La Suisse 

La vie du secteur 
 

Réunion annuelle (dite AG) du secteur  
Notre réunion annuelle s’est tenue le 9 février 2023 dans un lieu convivial près de l’aérodrome 
de Saint-Cyr. 

 Rapport moral (joint en annexe) et rapport financier ont été approuvés. 

 Deux nouveaux membres rejoignent notre comité de secteur : 
o Le lieutenant Jean-Michel COURTANT 
o Le lieutenant-colonel Jean-Baptiste GAMAS 

 Et le lieutenant-colonel Aurélio SABELLA nous rejoint comme porte-drapeau. 
A l’issue de cette assemblée et lors de notre première réunion du comité de secteur le 
capitaine (h) Jean-Louis FANJEAU est réélu président du secteur. La Radioscopie (noms et 
fonctions des membres du comité de secteur) est publiée dans les pages privées du secteur du 
site http://www.anoraae.com 

 

 
 
 

http://www.anoraae.com/


 

Représentation 
 
Outre notre présence aux cérémonies « récurrentes » du devoir de mémoire, nous étions 
représentés à deux cérémonies en 2022 : 
 
Célébration des 20 ans de l’escadrille aéro-sanitaire 06/560 « Etampes » 
Le 25 mai 2022, la Capitaine (rc) Laure 
FANJEAU était conviée ainsi que d’autres 
réservistes citoyens de la base à cette 
cérémonie. 
Cette escadrille, créée en septembre 
2002  est héritière des traditions de la 
Section d’Aviation Sanitaire 22/110 dont 
les origines remontent à1939. 
. 1946 a vu le premier concours de 
recrutement de convoyeuses de l’air 
(CVA) 
. Et 2000 le recrutement du premier 
homme convoyeur 

 

 
Cérémonie en hommage aux victimes du Commonwealth  
Le 11 septembre 2022, la capitaine (rc) 
Laure FANJEAU était présente à la 
cérémonie organisée dans le carré 
militaire du cimetière de La Garenne- 
Colombes en mémoire des soldats du 
Commonwealth morts en France. 
Étaient également présents à cette 

cérémonie : le commandant Tanneguy 

AUDIC DE QUERNEN, président du 

secteur 420 « Hauts de Seine ». 
 

 

 

 



 

Sorties, visites et conférences faites 
 
Visite des ateliers et de la collection de l’UNIVEM à Satory 
 
Reportée à cause de l’épidémie COVID, cette visite a pu enfin se dérouler le 11 juin 2022. 

Nous connaissions tous ces véhicules de la libération qu’entretient et conserve en état de 

rouler cette association. Pour les avoir vus lors de manifestations mémorielles ou dans des 

camps reconstitués lors de meetings comme à la Ferté-Alais ou autres « warbirds » meetings. 

Là, nous avions des guides pour une visite commentée, sur le plan historique et mécanique ... 

Une visite qui nous a tous ravi et que nous referons à titre individuel ou en groupe. 

Merci encore aux membres qui nous ont accueillis et guidés et tout spécialement au 

lieutenant Jean-Michel COURTANT, nouveau membre du comité de secteur et membre de 

l’UNIVEM. 

Hélas, touchée par une non-reconduction de leur AOT  (Autorisation d’Occupation 

Temporaire) à cause d’un projet de bretelle d’autoroute, l’UNIVEM cherche un terrain pour 

abriter ce véritable musée roulant  qu’il ne faut pas voir disparaître et sa riche collection 

éparpillée.  

Accédez au site de l’UNIVEM : https://univem-paris.com/ 

  
Le célèbre SHERMAN qui fut construit à 50000 

exemplaires 

Un auditoire attentif 

 

Dîner conférence du 8 décembre 
 
Le nucléaire ... le sujet est suffisamment d’actualité pour susciter deux conférences  dans deux 
secteurs de la région parisienne. En fait deux sujets sur un même thème mais 
complémentaires :  
La conférence organisée par le secteur 410 « Essonne » portait sur l’histoire de la dissuasion 
nucléaire française par le Général (2S) Michel NICOLAS, ancien commandant du site du 
plateau d’Albion et ancien président de la région 300 « Ouest » de l’ANORAAE. 

https://univem-paris.com/


 

La conférence organisée par les secteurs 420 « Hauts de Seine » et 460 « Yvelines » portait 
essentiellement sur les vecteurs, éléments fondamentaux, dont dépendent la capacité 
d’apporter l’arme sur la cible et donc la crédibilité d’une dissuasion nucléaire. 
Le conférencier, le vice-amiral d’escadre Du CHE, ancien commandant de SNLE (sous marin 
nucléaire lanceur d’engins) et actuellement en poste comme conseiller défense chez Ariane 
Group a su captiver l’auditoire par une présentation des vecteurs passés, présents et futurs 
avec le planeur hypersonique, plaçant sa présentation dans des dimensions technique, 
historique et géostratégique et mettant en valeur la synergie technologique et industrielle 
entre les pôles militaires er civils d’Ariane Espace. 
Une présentation détaillée de cette conférence a été faite dans le dernier Azur et Or de février 
2023 par le LCL Bruno LEMAIRE, ancien président du secteur 460. 
 
Une excellente soirée dans le cadre de la rotonde Gabriel à l’Ecole Militaire de Paris. 

  

La table du Colonel Philippe MASCIA, Président 

National de l’ANORAAE avec à sa droite la capitaine 

(RC) Laure FANJEAU notre chargée de 

communication 

La table du conférencier le Vice-Amiral d’Escadre Du       CHE, 

deuxième à partir de la gauche à coté du lieutenant-colonel 

Bruno LEMAIRE, ancien président du secteur Yvelines 

 

 

  

Un exposé remarquable qui a captivé un auditoire 

attentif 

Remise de souvenirs au conférencier par le LCL Bruno 

LEMAIRE qui nous a permis d’avoir un  tel conférencier  

et le CDT Tanneguy AUDIC DE QUERNEN, président du 

secteur « Hauts de Seine » 

 



 

Sorties, visites et conférences futures 
 

Sont prévues en 2023 : 
Une visite du centre de tri postal de Fontenay-le-Fleury. 
Une visite du musée de l’Air et de l’Espace avec un focus particulier dans la salle dédiée à 
l’espace sur l’histoire des missiles français et particulièrement les SSBS et  MSBS. 
Comme à l’accoutumée les visites sont ouvertes aux camarades des autres secteurs et aux 
personnels de la base (encadrement de la base et membres du CIIRAAE) dans la limite des 
places disponibles.  
 

Reportage- Retour d’expérience 
 

Le COVID n’est pas éradiqué et ne le sera probablement pas de si tôt et, bien que la crise soit 
moins virulente, le sujet n’en reste pas moins d’actualité. 
Lors du déclenchement de la crise, face au débordement et au risque de perte du contrôle de 
la situation, la mobilisation fut grande au niveau des services médicaux, des armées, qui outre 
la mise en place de structures, le transport des malades vers des centres médicaux en 
situation moins tendue notamment à l’étranger, jouèrent un rôle essentiel dans 
l’acheminement et la distribution des vaccins avec leurs moyens et logistique (thème de notre 
dîner conférence de décembre 2021). 
Une chose est moins connue : l’appel à des volontaires, non issus de services médicaux, pour 
créer une forme de réserve impromptue intervenant dans divers domaines (imagerie 
médicale, administration, information, … morgue) 
Trois jeunes membres de l’ANORAAE y ont participé assurant pleinement notre vocation de 
réserviste : Servir. 
Laure FANJEAU, notre chargée de communication, sans formation médicale préalable, a 
répondu présent à l’appel et a rédigé ce retour d’expérience. 
 

« Unis pour Servir » aux côtés des soignants de l’AP-HP 

 
 



 

Un virus nommé de COVID-19 fait son apparition 

Décembre 2019, un étrange virus sévissant en Chine apparait régulièrement à la Une des 20h 

de différentes chaînes télévisées à travers le monde. Grippe ou gros rhume, cette maladie 

intrigue autant qu’elle effraie (et ce encore aujourd’hui). La tension monta d’un cran sur le 

territoire national après la diffusion d’images en provenance d’Italie : des camions militaires 

transportant de nuit des cercueils après les urnes chinoises en décembre. Certains pays 

européens fermèrent leurs frontières dès début mars afin d’éviter la propagation du virus … 

en vain. De nombreux ressortissants français rentrèrent en urgence d’un peu partout dans le 

monde. 16 mars 2020 à 20h, les Français apprirent en direct, lors de l’interview présidentiel, la 

mise sous cloche du pays dès le 17 mars à midi face à la flambée des cas COVID et l’absence de 

médicaments et de masques. ...  

Des réservistes opérationnels et citoyens de l’ANORAAE de la BA 107 en renfort lors de la 

première vague. 

Dans le cadre de la lutte contre le COVID-19, plusieurs hôpitaux parisiens submergés par le 

nombre de malades et de morts firent part de leur situation et de leur besoin de bénévoles en 

renfort des équipes médicales dans différents services : imagerie, réanimation, morgues ...  Fin 

mars, comme de nombreux réservistes de la base, je reçus un mail du responsable de la 

réserve citoyenne de Villacoublay demandant à toute personne souhaitant venir en aide aux 

soignants de se faire connaitre par courriel auprès de l'association "Résilience citoyenne" 

gérant les besoins en renfort de l'hôpital Henri Mondor. 

Réserviste citoyenne de l'armée de l'Air et de l’Espace, jeune, en bonne santé et free-lance 

assez libre dans mes actions lors du confinement (soutiens de mes clients avertis de mon 

choix), j'intègre le groupe "Renfort covid" de l'hôpital Henri Mondor 

comme d’autres réservistes notamment de la gendarmerie. Les 

soignants, à la fois en première ligne mais également victimes de ce 

virus, fatigués et en limite du surmenage, furent soulagés de voir 

arriver du renfort même non-soignant qui allait être formés par des 

infirmières hygiène de l'hôpital et par d'autres personnes 

(brancardiers, manipulateurs ...) selon le service de détachement. Les 

réservistes vinrent aider à l’imagerie, en service de réanimation, à la 

morgue, à l’administration … 

Au départ, les renforts (non-soignants de base) étaient recrutés bénévolement mais au vu du 

travail fourni et du danger encouru, les ressources humaines décidèrent de les rémunérer. 

L'AP-HP fit signer à l'ensemble des bénévoles un contrat de volontariat afin de mieux encadrer 

leurs actions et statut au sein de l'hôpital Henri Mondor. Après la fin du confinement, l’AP-HP 



 

fit signer ce contrat à l’ensemble des membres continuant ou débutant leurs actions en tant 

que membre de l’équipe « RENFORT COVIDAN » de l’AP-HP 

Certains réservistes arrêteront dès la fin du confinement leurs actions. Personnellement, je 

mis fin à cette activité, début juillet 2022, lors de l’arrêt officiel de ce programme par l’AP-HP. 

Des actions hors du commun en période de pandémie  

Recrutée dès le départ au sein du service « imagerie » de l’Hôpital Henri Mondor de Créteil, 

d’autres réservistes allèrent aider à la morgue afin de « réceptionner et préparer » les 

personnes décédées du COVID ou encore à l’administration et au service des ressources 

humaines.  

Au sein du service imagerie, je fus intégrée dans une équipe  polyvalente  qui m’appris à 

préparer les salles de scanner et à les nettoyer, m’occuper des patients lors des tests (de la 

prise en charge aux urgences à leur retour aux urgences), imagerie en chambre de 

réanimation, manipuler les malades du COVID-19 sédatés et parfois en fin de vie, sans oublier 

la prise en charge des accidentés amenés par le SAMU et les pompiers et les accidents liés au 

confinement (entorses et fractures liées aux accidents de sport dans le salon …). 

Fin mai 2020, l’AP-HP, après avoir vérifié si je souhaitais continuer, me forma pour devenir 

enquêtrice terrain afin d’aller tester la population en Ile-de-France avec une équipe volante. 

Ainsi de juin 2020 à juillet 2022, j’ai participé plusieurs fois par semaine à des tests sur la 

population française, ressortissants et diplomates étrangers dans des lieux très variés (places 

du marché, commissariats, prisons, ambassades, écoles, lycées, collèges, universités, hôpitaux, 

centres commerciaux, aéroports …). L’expérience la plus marquante et médiatisée fut le 

concert test d’Indochine où nous testâmes durant trois jours plusieurs milliers de Français qui 

furent ensuite tirés au sort pour participer au concert-test. 

Bilan personnel de cette expérience hors du commun 

Cette expérience m'a amené à rencontrer des 

personnes dévouées n'hésitant pas à donner le 

meilleur d'elles-mêmes sur la durée au détriment de 

leur santé face au Covid et la surcharge de travail. J'ai 

découvert une fraternité ainsi qu’une grande solidarité 

entre les équipes et les services (certains spécialistes 

ont été intégrés lors de la crise dans d'autres services 

ayant besoin d'aide) qui leur a permis de tenir lors de 

la vague.  



 

Malgré la tension et la quantité de travail, nous étions surveillés de très près par nos 

responsables. En effet, lorsque nous présentions le moindre signe, nous étions 

immédiatement testés par l’AP-HP et écartés le temps de connaitre les résultats. 

Conclusion 

Ces missions, dans un tel contexte, nous a permis d’évaluer notre résistance au stress face au 

danger, face à un ennemi invisible mais aussi d'affronter une réalité que nous sommes peu à 

côtoyer  

Grâce à cette pandémie, nous savons que, quel que soit le contexte, la mission, le lieu, si le 

professionnalisme des "sachants" est présent pour accompagner les néophytes alors tout est 

possible  

Laure FANJEAU 





 

 

Annexe :  
Rapport moral lu lors de la réunion  annuelle du 9 février 2023 
 
 

1. Introduction 

Bonjour, c’est avec plaisir qu’après ces années Covid qui nous avaient contraint 

à limiter ces réunions  à des « AG PAPIER » nous nous retrouvons, hélas encore 

en comité restreint. 

 

2. Nos peines 

2022 a vu son cortège de deuils parmi nos membres. 

Souvent ces décès nous sont connus que très tardivement, d’autres nous 

restent inconnus et nous le regrettons. 

 

Cette année a vu partir 

30/12/2021 le LTT Georges MARTIN SAINT LEON 

05/04/2022 le LTT Robert HATTON (ancien président de notre secteur) 

21/10/2022 le CDT Bernard COCHOIS (qui avait atteint 100 ans le 12 Août 

2022) 

 

Et le LCL Daniel DENQUIN décédé le 5 février 2023 et inhumé  le 10 février à 

Poissy 

 

Nous associons à notre minute de silence nos camarades morts en service 

commandé dont cette année le Brigadier Alexandre MARTIN tombé au Tchad  

(blessé le 22 janvier  lors d’un tir sur contre la plate forme opérationnelle du 

désert) 
 

3. Activités 2022 

Après  2021, année à activité très réduite pour notre secteur comme 

pour beaucoup d’associations, marquée quand même par  notre diner-

conférence annuel avec le secteur « hauts de Seine» à l’Ecole Militaire 

sur un sujet passionnant et d’actualité : la contribution des armées dans 

la distribution des vaccins contre la Covid 19, 2022 fut une année de 

reprise de nos activités qu’il nous faut amplifier. 

 

 



 

 Relations avec la Base 

 

Mercredi 25 Mai, Laure FANJEAU était conviée à la cérémonie 

anniversaire des 20 ans de la création de l’escadrille Aéro-sanitaire 

06/560 « ETAMPES » 

 

Jeudi 21 Juillet La colonel Géraldine BORREL succédait au Colonel 

Xavier JABOT. 

Etaient conviés à la cérémonie : Pour les associations seuls les 

présidents et non les porte-drapeaux  et certains réservistes 

citoyens de la base. 

Les conditions d’accès sont très strictes : seuls les présidents de 

secteur ont un badge annuel. 

Par contre vous pouvez assister aux rares activités ouvertes aux 

honoraires en vous inscrivant ponctuellement. 

 

La convention entre l’Armée de l’Air et de l’Espace et l’ANORAAE 

signée le 13 novembre 2022 doit être déclinée au niveau Base. 

 

Pour Information : l’ORA de la base est membre du secteur 

 

 Activités extérieures du secteur 

 

La visite des ateliers et de la collection de l’UNIVEM reportée a pu 

être réalisée : Visite des plus intéressantes de ce musée roulant 

pourtant menacé d’expropriation... Merci à notre camarade Jean-

Michel COURTANT qui, de plus rejoindra, j’espère notre comité de 

secteur. 

Le passage d’Héli Union sous contrôle SABENA a compromis notre 

visite des ateliers de Héli Union Industrie. 

 

 Diner-Conférence du 8 décembre à l’Ecole Militaire 

 

Conférence remarquable par le Vice-amiral d’Escadre Charles-

Henri  DU TCHE sur la dissuasion nucléaire très orientée sur les 

vecteurs (éléments cruciaux de la dissuasion). 

 

 Devoir de mémoire 



 

 

Merci à Michel DARGELOS toujours présent dans les cérémonies 

et notre représentant au comité d’entente des associations 

patriotiques de Versailles. 

Laurent CASABIANCA accepte à titre très provisoire d’être notre 

porte-drapeau mais le poste est ouvert et l’idéal serait d’avoir 

plusieurs candidats pour permettre de créer un groupe et 

d’alléger cette charge. 

Le secteur était représenté par Laure FANJEAU  lors d’une 

cérémonie au carré des soldats du Commonwealth au cimetière 

de Colombes. 

 

Fonctions siège 

 Certaines fonctions sont confiées à des membres du secteur 

 European Partnership of Air force Associations : Bruno LEMAIRE 

 Support juridique : Alain WEISS 

 Vérification des demandes de défiscalisation des ordres de 

missions : Jean-Yves TABOURIN 

 En fournissant le webmaster (partie  vitrine) du site ANORAAE  

 

Le secteur continue dans son rôle de soutien du « Siège » 

 En assurant un support bureautique (création d’outils, aide à la 

préparation de présentations…). 

 En participant aux réunions statutaires (préparation et gestion de 

certaines visioconférences remplaçant les réunions physiques…). 

 En créant un lien « documentaire » vers les responsables d’autres 

secteurs et régions en relayant les informations collationnées par 

notre responsable « com» tels que dossiers de presse, 

communiqués de presse avec en particulier la note journalière des 

premiers mois de la guerre en Ukraine  … 

 

Un membre du comité de secteur est secrétaire général national de 

l’Entraide. 
 

Projets 2023 

Visite du centre de tri postal de Bois d’Arcy 

Visite du Musée de l’Air et de l’Espace avec un focus sur l’Espace 

Visite des ateliers de ex Héli Union Industrie? 



 

 

Participation au Rallye citoyen des Yvelines 

Participation aux EAJ 

 

4. Nous avons besoin de recruter parmi nos membres 

Pour le comité de secteur 

 Pour apporter idées et préparer la relève. 

 Pour assurer des fonctions données (porte-drapeau, BIA, 

Escadrilles Air Jeunesse, Présentations défense...) 

Au niveau siège pour assurer (ou en renfort) des fonctions particulières  

 Porte-drapeau (situation critique) 

 Comptabilité 

 … . 

 

Je vous remercie 

CNE (h) Jean-Louis FANJEAU 

Président du secteur Yvelines 

 
 
 

 


